

Beilage des NSG. - Wien

Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / fernr. № 28.500
Klappen 069, 548, 002

Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

22. Juli 1939

Jeder Kreis erhält eine Aussenstelle des Wohnungsamtes
=====

Bessere Betreuung der Wohnungsuchenden
=====

Die rechtliche Neuordnung auf dem Gebiete des Wohnwesens hat die Anmeldung aller freiwerdenden Wohnungen und die Vergebung aller freien Judenwohnungen in Wien der Stadtverwaltung übertragen. Gab nun diese Regelung einerseits die Möglichkeit einer einheitlichen Bearbeitung aller Wiener Wohnungsangelegenheiten, so erwies sich aber andererseits sowohl das Gebäude des städtischen Wohnungsamtes als auch der vorhandene Angestelltenapparat angesichts des nun einsetzenden grossen Parteienverkehrs als zu klein. Die Wohnungsuchenden mussten, wenn sie zum Wohnungsamt gingen, oft sehr lange warten, bis sie zu dem Referenten vorkamen, dann stellte sich womöglich noch heraus, dass es gar nicht der richtige Sachbearbeiter war, sodass der beschwerliche Weg nochmals begonnen werden musste.

Misstimmung und Nervosität entstanden durch diese Verhältnisse bei den Parteien wie bei den überlasteten Angestellten des städtischen Wohnungsamtes und erschwerten die klaglose Betreuung der Bevölkerung in Wohnungsangelegenheiten ungemein.

Dies wird nun anders werden. Ab Dienstag, den 25. Juli wird in jedem Kreis des Gauess Wien je eine Aussenstelle des städtischen Wohnungsamtes eröffnet und die Erledigung der Wohnungsangelegenheiten des betref-